

Herren Kreislige Gr. 1

TuS Neesbach : TTC 1968 Oberbrechen III
Freitag, 15.03.2024, 20:00 Uhr

Erneuter Teamsieg für den TuS Neesbach in der Herren Kreislige Gr. 1

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den TTC 1968 Oberbrechen III hat der TuS Neesbach am Freitag in weniger als 85 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreislige Gr. 1 gesammelt. Beim TTC 1968 Oberbrechen III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 29:5 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTC 1968 Oberbrechen III mit 3 Ersatzspielern angereist war. Erfolgsgarant war insbesondere Christopher Frese, der seine Spiele allesamt gewann.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Frese / Sommer gewannen ihr Spiel gegen Molsberger / Scherer eher ungefährdet mit 3:0. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Strom / Strom und Rein / Müller, die Strom / Strom letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Eher wenig Gegenwehr bekamen Demare / Schäfer beim 11:2, 11:4, 11:4 von Schneider / Henrich. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eher wenig Gegenwehr bekam Christopher Frese bei seinem Sieg in drei Sätzen von Bernd Molsberger. Hin und her schaukelte das Match zwischen Samuel Strom und Markus Rein, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier sehr überraschende 2:3 feststand. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Rein mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Sebastian Sommer überzeugte im Einzel gegen Dieter Müller, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Jürgen Scherer zeigte Jonas Strom seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Die richtige Taktik hatte Marcel Demare beim 3:0-Erfolg gegen David Henrich von Beginn an. Eher wenig Gegenwehr bekam Dirk Schäfer beim 11:2, 11:7, 11:8 von Simon Schneider. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Einen sicheren Punkt für sein Team holte derweil Christopher Frese bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Markus Rein. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach nun 8 Siegen in Folge heißt es für den TuS Neesbach nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTC G.-W. Staffel 1953 IV am 16.03.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TTC 1968 Oberbrechen III wird nach nun 3 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen den TTC Dorchheim-H. II erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TuS Neesbach

Doppel: Frese / Sommer 1:0, Strom / Strom 1:0, Demare / Schäfer 1:0

Einzel: C. Frese 2:0, S. Strom 0:1, S. Sommer 1:0, J. Strom 1:0, M. Demare 1:0, D. Schäfer 1:0

TTC 1968 Oberbrechen III

Doppel: Rein / Müller 0:1, Molsberger / Scherer 0:1, Schneider / Henrich 0:1

Einzel: M. Rein 1:1, B. Molsberger 0:1, J. Scherer 0:1, D. Müller 0:1, S. Schneider 0:1, D. Henrich 0:
1